

„SCHÜTZENHILFE“ 2012 ■ Selbstverständlich ist es bestimmt nicht mehr, was von unseren DSB-Vereinsmitgliedern ehrenamtlich und unentgeltlich geleistet wird. Sie alle beweisen damit ein hohes Maß an bürgerschaftlichem Engagement, das in dieser DSZ-Rubrik angemessen gewürdigt werden soll.

Sommerbiathlon für Jung und Alt



Begeisterung an der Strecke herrschte bei den Fans und ...



... den Senioren des Meinerzhagener Wilhelm-Langemann-Hauses.

Der SC Rotenstein Wiebelsaat aus dem sauerländischen Meinerzhagen hat eine beeindruckende sportliche und soziale Bilanz vorzuweisen. Dabei haben sich die Vereinsmitglieder ganz dem schweißtreibenden Sommerbiathlon verschrieben, wofür sich vor Ort Jung und Alt gleichermaßen begeistern.

Günter Hohage vom SC Rotenstein gibt einen kurzen Einblick in das Vereinsleben: „Unser Sportschützenverein wurde 1926 gegründet, seit 1989 gibt es in jedem Jahr eine Sommerbiathlonveranstaltung mit internationalen Teilnehmern.“ Und nicht ohne Stolz fügt er hinzu: „Der SC

Rotenstein Wiebelsaat ist das Aushängeschild der Stadt Meinerzhagen und des Westfälischen Schützenbundes mit etwa 30 aktiven SoBi-Sportlern.“ Allen Grund zum Stolz haben die Mitglieder dieses Vereins ohne Frage: Bei den Deutschen Meisterschaften Sommerbiathlon 2010 und 2011 wurde der SC Rotenstein als erfolgreichster Verein Deutschlands ausgezeichnet, 35 Deutsche Meistertitel in 13 Jahren – „vornehmlich im Jugendbereich“, wie die Sommerbiathleten aus dem Sauerland gerne anfügen – können sich sehen lassen.

Am Championat im vergangenen Jahr nahmen neben den gut 100 Sportlerinnen und Sportlern aus dem gesamten Bundesgebiet und den Niederlanden auch 300 Zuschauer teil. Unter ihnen ganz besondere Gäste: Auf Einladung des SC Rotenstein kam eine Seniorengruppe des Meinerzhagener Wilhelm-

Langemann-Hauses an die Strecke, um die Starter gebührend anzufeuern und jeden Treffer zu bejubeln. Die ehrenamtlichen Vereinsmitglieder betreuten die Gäste und ließen es sich nicht nehmen, Kaffee und Kuchen zu servieren. Günter Hohage: „Alle Senioren waren begeistert und möchten auch im

nächsten Jahr wieder dabei sein.“

Auch wir vom Deutschen Schützenbund und der DSZ sind begeistert von dieser tollen Kooperation und hoffen auf eine Fortsetzung. Herzlichen Glückwunsch nach Meinerzhagen an den neuen Schützenhilfe-Verein des Monats. ■

Mitmachen und gewinnen!

Welcher Verein im Deutschen Schützenbund hat in den letzten Monaten echte „Schützenhilfe“ geleistet? Wer hat sich besonders gesellschaftlich, sozial oder kulturell engagiert? Solche Vereine sind herzlich eingeladen, sich bei unserer Aktion „Schützenhilfe 2012“ zu bewerben und einen Preis von 100 Euro pro Monat und vielleicht als Jahresbester 1.000 Euro zu gewinnen. Stellen Sie kurz Ihre Aktion vor, senden uns einige Fotos in hoher Auflösung (300 dpi und 10 x 15 Zentimeter Bildgröße) und/oder ein kurzes Video an: **Deutscher Schützenbund · z. Hd. Benjamin Zwack · Lahnstraße 120 · 65195 Wiesbaden · E-Mail: schuetzenhilfe@dsb.de**. Die bisherigen Monatssieger und alle weiteren Infos können auch unter www.schuetzenhilfe.net abgerufen werden.